
RM Schauderna erläutert den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/Die Grünen über die 
Gestaltung der Fläche „Kramermarktwiese“. 
 
RM Eggers stellt hierzu fest, dass vom Grundsatz her kein Handlungsbedarf besteht, da 
der Kramermarkt auch weiterhin an diesem Standort verbleiben soll. 
 
Im Rahmen der weiteren Beratungen soll die Gestaltung der Fläche „Kramermarktwiese“ 
dennoch in einer der nächsten Sitzungen des Planungsausschusses vorgestellt werden. 


